

113學年度第2學期 獸醫病理生物學研究所 碩士班畢業論文口試名冊

研究生 姓名	指 導 教 授	考 試 委 員	考 試 時 間	考 試 地 點	論 文 題 目
吳嬋娟	宣詩玲 教授	宣詩玲教授 李洸鉞助理教授 葉光勝教授(國立臺灣大學獸醫專業學院)	114/06/10 (二) 上午10:00	診斷中心 405室	中文：多重聚合酶連鎖反應分型法之建立及胸膜肺炎 放線桿菌田間分離株血清型之再分析 英文：Establishment of multiplex PCRs for serotyping and reevaluation of <i>Actinobacillus pleuropneumoniae</i> field isolates.
鄧 瑀	吳弘毅 教授	吳弘毅教授 楊程堯副教授 林昭男教授(國立屏東科技大學獸醫學系) 林璟鴻助理教授(國立屏東科技大學獸醫學系)	114/06/11 (三) 下午13:00	診斷中心 405室	中文：利用不同屬冠狀病毒5'端 <i>cis</i> -acting RNA elements 的複製特性以確定它們對於冠狀病 毒基因重組的重要性 英文：Determining the Important 5'-Terminal <i>cis</i> -Acting RNA Elements for Coronavirus Gene Recombination based on their Replication Characteristics among Different Coronavirus Genera.

徐珮淇	吳弘毅 教授	吳弘毅教授 楊程堯副教授 林昭男教授(國立屏東科技大學獸醫學系) 林璟鴻助理教授(國立屏東科技大學獸醫學系)	114/06/11 (三) 下午15:00	診斷中心 405室	中文：比較不同冠狀病毒屬 3' 端 <i>cis</i> -acting RNA element 的功能以評估它們在冠狀病毒複製和重組中的角色 英文：Functional Comparison of 3'-Terminal <i>Cis</i> -Acting RNA Elements among Different Coronavirus Genera to Evaluate Their Roles in Coronavirus Replication and Recombination.
李亮嫻	楊程堯 副教授	楊程堯副教授 林昭男教授(國立屏東科技大學獸醫學系) 邱明堂教授(國立屏東科技大學獸醫學系)	114/07/09 (三) 上午10:30	診斷中心 405室	中文：豬第四型環狀病毒及其共同感染病原之探討 英文：The Effects of <i>Actinobacillus pleuropneumoniae</i> Exotoxin ApxI on Porcine CD18 Interactants.
劉亭妤	宣詩玲 教授	宣詩玲教授 楊程堯副教授 葉光勝教授(國立臺灣大學獸醫專業學院)	114/07/24 (四) 上午10:00	診斷中心 405室	中文：胸膜肺炎放線桿菌外毒素 ApxI 對豬 CD18 交互作用蛋白質之影響 英文：The Effects of <i>Actinobacillus pleuropneumoniae</i> Exotoxin ApxI on Porcine CD18 Interactants.